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Betr.: Anfrage zur Betriebskosten-Explosion und Wohngeldanträge an das 

Sozialamt 
 
 
 
Sachverhalt: 
 
Mehrere Medien berichten, dass sich in den vergangenen Wochen bei vielen Behörden die 
Zahl der Wohngeld-Anträge deutlich erhöht hat und somit die Bearbeitungsdauer ansteigt.   
Viele Menschen kommen dabei auch erstmals mit dem Sozialamt in Kontakt. Daher bitte ich 
um Beantwortung der nachfolgenden Fragen:  
 

1. Wie hat sich die monatliche Zahl der Wohngeldanträge von 2012 bis dato entwickelt?  
2. Wie viele Erstanträge wurden monatlich von 2012 bis dato gestellt?  
3. Wie viele Antragsteller mussten monatlich von 2012 bis dato an das Jobcenter, 

insbesondere zur Aufstockung, verwiesen werden?  
4. Wie lange dauert die Bearbeitung eines Wohngeldantrags?  
5. Wie lange dauert die Bearbeitung eines Widerspruchs in Wohngeldsachen?  
6. Wie viele Widersprüche und wie viele Klagen sind in Wohngeldsachen derzeit offen?  
7. Bei wie vielen Menschen wird das Wohngeld nicht ausreichen, um über den Winter 

zu kommen?  
8. Wie viele Vollzeitäquivalente stehen planmäßig und wie viele tatsächlich für die 

Bearbeitung von Wohngeldsachen inkl. Klageverfahren zur Verfügung?  
9. Wie lang ist die konkrete Arbeitszeit für die Bearbeitung eines Wohngeld-Antrags? 

 
 
Luckenwalde, 14. September 2022 
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